

LA POSESIÓN DE LA TIERRA LA GRAN HEREJÍA SATÁNICA DE LA SECTA “FUENTE DE VIDA”

Por
Tito Martínez
1 de abril de 2025

Hace unos días, el domingo 30 de marzo de 2025, estuve de visita en una “iglesia evangélica pentecostal” de Madrid que se hacen llamar “fuente de vida”.

Dicha secta “evangélica” es una especie de **discoteca** donde se baila y se canta a grito pelado al ritmo de las guitarras eléctricas, la batería y de los focos de luces artificiales, pero **es una secta antibíblica y diabólica que carece absolutamente de la verdadera doctrina bíblica, la cual es esencial para la salvación eterna.**

Pues bien, en dicho falso culto discotequero predicó una obesa señora que se hace pasar por pastorcilla de dicha iglesia, ya que ella es la esposa del joven falso pastorcillo de color de dicha secta diabólica y antibíblica por los cuatro costados.

La falsa pastorcilla dio una predicación tan diabólica, falsa y antibíblica que hacía muchísimos años que no escuchaba una predicación tan satánica y antibíblica como esa, pero eso sí, bien disfrazada de “cristiana” y de puro griterío y emocionalismo

pentecostaloco para así poder engañar emocionalmente a muchas personas ignorantes totales de la Biblia y de la verdadera doctrina, un **culto falso y emocionalista** que no tiene que ver absolutamente nada con el verdadero culto bíblico de adoración o servicio sagrado supremo a Dios el Padre en espíritu y en verdad, tal como enseñó Jesús. Los cientos de personas ignorantes que se encontraban en ese falso culto iglesiero brincaban y aplaudían fanáticamente a esos falsos ministros de Cristo que se encontraban en la tarima de dicho espectáculo grotesco discotequero totalmente vacío de verdadera doctrina bíblica y repugnante espiritualmente hablando.

De dicha predicación satánica he tomado una selección en video que podéis ver en esta dirección de YouTube:

<https://www.youtube.com/watch?v=POf-H1bz6o>

Seguidamente os pego dos fotos de esa falsa pastorcilla dando ese espectáculo grotesco y diabólico en ese falso culto iglesiero de la secta “fuente de muerte”.



apostata durante los últimos 1500 años.

Seguidamente os inserto abajo un par de fotos de esas pobres criaturas fanáticas e iglesieras engañados por el diablo.



La falsa pastorcita cogió una bandera roja, que recordaba a las banderas del comunismo satánico ateo, y la puso en el suelo, entonces ella se puso a gritar y a moverse como una psicópata energúmena vociferando que **tenemos que tomar posesión de esta tierra ahora**, para gobernarla, porque Dios nos la ha entregado.

Cuando la falsa pastorcita dijo esas palabras entonces todos los pobrecitos ignorantes y engañados de la secta se pusieron a aplaudirla y a gritar como fanáticos energúmenos creyendo los muy ignorantes de la Biblia que eso que decía esa falsa pastorcilla era la pura verdad y totalmente bíblico, pero lo que estaba enseñando esa emisaria de Satanás disfrazada de pastorcilla iglesiera es una de las mayores mentiras y doctrinas de demonios enseñada por la cristiandad falsa y

En este estudio bíblico os voy a demostrar lo peligrosa y diabólica que es esa doctrina enseñada por esos falsos cristianos de la cristiandad apóstata, ya que eso que enseñan ellos es **todo lo contrario de lo que enseñaron Jesús y sus apóstoles**, tal como voy a demostrar seguidamente.

La pregunta es la siguiente: ¿es ahora cuando los verdaderos cristianos tenemos que tomar posesión de la tierra para gobernarla?

¡Por supuesto que no!

El propio Jesús enseñó bien claro cuando los verdaderos discípulos suyos vamos a tomar posesión de la tierra, es decir, cuando la vamos a

heredar para gobernarla con justicia juntamente con Jesús.

Vamos a analizar un texto bíblico de Jesús donde él enseñó que vamos a tomar posesión de la tierra, **no en este tiempo o era mala, sino en el siglo venidero**, es decir, en la futura era venidera **cuando Jesús venga del cielo con gran poder gloria para tomar posesión del mundo entero juntamente con su Iglesia**.

Leamos en primer lugar estas palabras de Jesús:

Mat 25:31 Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria...

Mat 25:34 Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo.

Como puede ver, Jesús dijo bien claro que vamos a **heredar la tierra** y a **tomar posesión de ella** cuando **él venga** del cielo con gran poder gloria para gobernar el mundo entero, entonces es cuando los suyos heredaremos el reino preparado para nosotros desde la fundación del mundo.

La doctrina de que es ahora cuando tenemos que tomar posesión de la tierra es una absoluta mentira satánica contraria totalmente a lo que enseñó Jesús.

Si los verdaderos cristianos ya tenemos que tomar posesión de la tierra en este tiempo para gobernarla entonces Jesús habría mentado, ya

que él dijo bien claro que tomaremos posesión de la tierra y reinaremos sobre ella **cuando él venga del cielo con gran poder y gloria con todos sus ángeles** para ser el Rey sobre toda la tierra y gobernar a todas las naciones con justicia y rectitud.

Es precisamente la iglesia de Satanás en la tierra, la iglesia católica romana, la gran ramera, la que dice que ella **reina ya sobre la tierra**, tal como dice este tremendo pasaje del Apocalipsis:

Apo 18:7 Cuanto ella se ha glorificado y ha vivido en deleites, tanto dadle de tormento y llanto; porque **dice en su corazón: Yo estoy sentada como reina**, y no soy viuda, y no veré llanto.

Apo 18:8 por lo cual en un solo día vendrán sus plagas; muerte, llanto y hambre, y será quemada con fuego; porque poderoso es Dios el Señor, que la juzga.

Esa iglesia diabólica y falsa, la gran ramera de Roma, **dice que ella ya reina sobre el mundo en esta era**, y que no verá llanto, ella se cree la iglesia de Cristo, la esposa de Cristo, y esta es exactamente la misma doctrina de demonios que enseñan estas otras iglesias diabólicas y falsas como son las mal llamadas evangélicas y especialmente los pentecostales, a los cuales yo llamo más correctamente los pentecostalocos, como, por ejemplo, esa falsa pastorcita de la secta "fuente de vida" y que en realidad es fuente de muerte, ya que esa secta enseña exactamente lo mismo que

dice la gran ramera de Roma, pues también dice que ella es reina y que ya ha tomado posesión de la tierra para gobernarla.

Todos estos millones de falsos cristianos iglesieros enseñan que ya tenemos que tomar posesión de la tierra en este tiempo y que hemos de gobernar sobre las naciones de la tierra, y esta espantosa doctrina de demonios llevará a la condenación a millones de falsos cristianos que enseñan esta gran mentira y que no esperan la segunda venida de Cristo a la tierra que ocurrirá inmediatamente después de la tribulación de aquellos días (Mt.24:29-31).

Veamos ahora lo que enseñó el apóstol Pablo sobre este tema.

Pablo enseñó lo mismo que enseñó Jesús, es decir, **la verdadera Iglesia de Dios y de Cristo no está para gobernar el mundo ni tomar posesión de la tierra en este tiempo**, sino que esto ocurrirá en el futuro, cuando Jesús venga del cielo con gran poder y gloria.

La iglesia verdadera en este tiempo está para **predicar el verdadero evangelio del reino y la verdadera doctrina**, y esto trae obviamente una gran oposición y persecución, especialmente por parte de los fanáticos iglesieros y falsos cristianos, y también de otras religiones falsas, pero de ninguna manera la verdadera Iglesia de Dios ha de tomar posesión de la tierra en este tiempo o era mala.

Vamos a leer unos cuantos pasajes del apóstol Pablo donde se enseña esta verdad fundamental de la Biblia.

Pablo dijo que es necesario que a través de muchas tribulaciones entremos en el futuro reino de Dios que vendrá a la tierra:

[Hch 14:22 confirmando los ánimos de los discípulos, exhortándoles a que permaneciesen en la fe, y diciéndoles: **Es necesario que a través de muchas tribulaciones entremos en el reino de Dios.**](#)

Observe como el apóstol Pablo jamás enseñó por ninguna parte que la Iglesia tenga que tomar posesión de la tierra durante esta era, lo que él enseñó de forma irrefutable es que en este mundo los santos de Dios pasaremos por muchas tribulaciones para poder así heredar el reino de Dios y entrar en él. Pablo jamás hizo esa mamarrachada y parodia de coger una bandera roja y ponerla en el suelo diciendo que ahora tomamos posesión de la tierra para gobernarla, esa gran y espantosa babosada estúpida la predicaban solamente los falsos cristianos e hijos del diablo, como por ejemplo esa falsa pastorcilla de esa secta pentecostaloca "fuente de muerte". El apóstol Pablo lo que hacía es predicar el verdadero Evangelio de la gracia de Dios, es decir, el verdadero evangelio del reino y entonces, a pesar de todas las tribulaciones que él soportaba él fundaba congregaciones en las cuales se enseñaba la verdadera doctrina, la cual ha sido rechazada y pervertida hoy en día por millones de falsos cristianos.

Aquellos que crean en esta verdadera doctrina de Cristo y de sus apóstoles siempre serán perseguidos por los impíos, rechazados, odiados e injuriados por los enemigos de la verdad, primero estos verdaderos discípulos de Jesús fueron perseguidos y maltratados por los judíos anticristos que condenaron a muerte a Jesús, y después a partir del año 64 d. C. comenzaron a ser perseguidos por el imperio romano durante el reinado del emperador Nerón.

Ninguno de los apóstoles enseñó jamás esa espantosa doctrina de demonios que hoy en día enseñan los apostatas de la fe, ellos nunca predicaron esa monstruosidad de que tenemos que tomar ya posesión de la tierra ahora, ya que ellos sabían perfectamente que los santos de la Iglesia de Cristo tomaremos posesión de la tierra únicamente cuando el Señor venga del cielo con gran poder y gloria y comience el Milenio, tal como dice el libro del Apocalipsis (Ap.19 y 20). Pero los santos de la Iglesia de Cristo antes tenemos que pasar por muchas tribulaciones, ya que esto es necesario para entrar en el futuro reino de Dios.

SOMOS HEREDEROS DEL MUNDO

Jesús dijo que heredaremos la tierra cuando él venga del cielo con gran poder gloria y comience la era venidera.

Los apóstoles Pablo y Santiago enseñaron lo mismo, ellos dijeron

que los miembros de la verdadera Iglesia de Dios y de Cristo somos **herederos del mundo**. Leamos:

Rom 4:13 Porque no por la ley fue dada a Abraham o a su descendencia la promesa de que sería **heredero del mundo**, sino por la justicia de la fe.

Rom 8:17 Y si hijos, también **herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo**, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.

Gál 3:29 Y si vosotros sois de Cristo, ciertamente linaje de Abraham sois, y **herederos según la promesa**.

Tit 3:7 para que justificados por su gracia, viniésemos a ser **herederos** conforme a la esperanza de la vida eterna.

Stg 2:5 Hermanos míos amados, oíd: ¿No ha elegido Dios a los pobres de este mundo, para que sean ricos en fe y **herederos del reino que ha prometido** a los que le aman?

Ahí lo tiene bien claro, los verdaderos discípulos de Cristo **somos herederos del mundo y del reino que Dios nos ha prometido**.

Un heredero todavía no ha recibido la herencia, sino que la recibirá en el futuro y esa herencia será el mundo entero, es decir, tomar posesión de toda la tierra para gobernarla con justicia. Por consiguiente, enseñar que ya los cristianos podemos tomar posesión de la tierra en esta era es una espantosa doctrina de demonios enseñada por los apostatas de la fe, como ocurre con esos falsos cristianos de esa secta perversa y anticristiana que se hacen llamar

“fuente de vida” y que en realidad es fuente de muerte. Ya lo dijo el propio Jesús en estas tremendas palabras que encontramos en el Apocalipsis:

[Apo 3:1 Escribe al ángel de la iglesia en Sardis: El que tiene los siete espíritus de Dios, y las siete estrellas, dice esto: Yo conozco tus obras, que **tienes nombre de que vives, y estás muerto.**](#)

Fíjese atentamente lo que dijo Jesús a esos miembros de la iglesia en Sardis. Ellos tenían nombre de que viven, es decir, ellos se creían avivados por el espíritu de Dios, exactamente lo mismo que ocurre hoy en día con estas iglesias falsas pentecostalocas, las cuales siempre hablan del espíritu santo y se creen que tienen la vida eterna. **Ellos se hacen llamar avivados o también “fuente de vida”**, tal como ocurre con esa iglesia falsa que visité el domingo pasado. Sin embargo, Jesús dice que ellos están muertos, ya que en realidad esos falsos cristianos están muertos en sus delitos y pecados pues jamás han creído en el verdadero Evangelio. Fíjese lo que dijo el apóstol Pablo en estas palabras:

[Efe 1:13 En él también vosotros, habiendo oído la palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis sellados con el Espíritu Santo de la promesa, Efe 1:14 que es **las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión adquirida**, para alabanza de su gloria.](#)

Pablo dijo que cuando hemos creído en el verdadero Evangelio de salvación hemos sido sellados con el espíritu santo de la promesa, es decir, con el poder de Dios que son las **arras** de nuestra herencia hasta la redención de **la posesión adquirida**. Es decir, el apóstol Pablo lo que dijo bien clarito es que vamos a recibir esa herencia o posesión adquirida en el futuro, lo cual ocurrirá cuando Cristo venga del cielo con gran poder y gloria y entonces heredaremos toda la tierra, es decir, tomaremos **posesión de la tierra**.

Las arras de nuestra herencia mencionadas por Pablo en ese versículo 14 se refiere a la **prenda o señal** entregada como garantía que el esposo le daba a la esposa, es decir, era el anticipo, garantía, o muestra que garantizaba el pago completo que recibiría en el futuro, era una especie de pago parcial dado por adelantado.

Esta enseñanza del apóstol Pablo es todo lo contrario de lo que enseña esa falsa pastorcilla de esa secta diabólica que se hacen llamar “fuente de vida”, ya que esa emisaria de Satanás, así como su esposo el falso pastorcillo lo que enseñan es que **ahora** es cuando tenemos que tomar posesión de la tierra. Pero esta gran mentira del diablo no solamente la enseñan los falsos pastores de esa secta diabólica y apostata, sino que es la misma doctrina perversa y anticristiana que enseña la iglesia de Satanás en la tierra, que es la iglesia católica romana, desde hace más de 1500 años.

Por consiguiente, y ya para terminar este estudio bíblico, exhorto a estos falsos pastores de la secta “fuente de muerte” a que se arrepientan genuinamente de predicar esa espantosa doctrina de demonios, pero no solamente de predicar esa doctrina perversa sino otras muchas más que predicán todas estas iglesias falsas de la cristiandad apostata, y si usted es miembro de esa iglesia falsa o de alguna otra que

enseñan las mismas doctrinas de demonios, arrepíentase también y salga huyendo cuanto antes de esa iglesia falsa y apostata.

No sea idiota y no deje que le roben su dinero esos falsos ministros de Cristo y falsos pastores por medio de ofrendas y diezmos monetarios para que esos mamarrachos que se hacen pasar por ministros de Cristo vivan a cuerpo de rey a costa de su trabajo y dinero.

Tito Martínez

www.las21tesisdetito.com

Tel.: +34619342549

MATERIAL DE ESTUDIO BIBLICO RELACIONADO CON ESTE LIBRO

¿QUÉ ES EL ESPÍRITU SANTO?

<https://www.las21tesisdetito.com/espiritusanto.htm>

LAS TRES TEOLOGÍAS SATÁNICAS QUE HAN EXTRAVIADO A LA CRISTIANDAD

https://www.las21tesisdetito.com/teologias_falsas.htm

¡ADORAD SOLO AL PADRE CELESTIAL!

https://www.las21tesisdetito.com/adorad_solo_al_padre_celestial.htm

LA FALSA BIBLIA SATÁNICA DE LOS FALSOS CRISTIANOS UNICITARIOS

https://www.las21tesisdetito.com/la_falsa_biblia_satanica_de_los_falsos_cristianos_unicitarios.htm

DESENMASCARADOS CON LA BIBLIA LOS FALSOS TESTIGOS DE JEHOVÁ

https://www.las21tesisdetito.com/desenmascarados_con_la_biblia_los_falsos_testigos_de_jehova.htm

CREENCIAS FUNDAMENTALES ES DE LA IGLESIA DEL PADRE Y DEL HIJO

https://www.las21tesisdetito.com/creencias_fundamentales.htm

LOS DOS CANALES DE YOUTUBE DE TITO MARTÍNEZ

<https://www.youtube.com/@conocimientoparavidetaerna/videos>

(Solo este canal está activo, pero el segundo canal no)

<https://www.youtube.com/@ELFINDELMUNDOYELAPOCALIPSIS/videos>

NUESTRA UNIVERSIDAD CRISTIANA HENOTEISTA

NUESTRA ESCUELA BIBLICA HENOTEISTA DE TELEGRAM

https://web.telegram.org/k/#@escuela_henoteista

NUESTRA IGLESIA DEL PADRE Y DEL HIJO EN WHATSAPP

<https://chat.whatsapp.com/IFS3GyV95R6AuSRSCwq1dG>

LIBROS DE PAPEL DE TITO MARTÍNEZ PUBLICADOS EN AMAZON



Ya puede comprar en la **Librería de Amazon**, y también en la **librería lulu.com** los mejores libros que he escrito en los últimos años sobre la verdadera Doctrina Cristiana.

Todos estos libros de verdadera Teología Bíblica los puede leer **gratuitamente** en mi sitio Web: www.las21tesisdetito.com

También los puede descargar desde mi sitio Web **gratis** en formato de libros electrónicos pdf, y también en formato de audio.

Ahora bien, las ventajas de tener estos libros en formato de papel son las siguientes:

1- **No dependen de la electricidad ni de ningún aparato electrónico**, como celulares, computadoras ni tablest.

Por ejemplo, en caso de que cayeran las redes eléctricas en su país, usted podría seguir leyendo y aprendiendo la verdadera Doctrina Cristiana expuesta en estos libros en formato de papel, sin embargo, las computadoras, los celulares y los libros electrónicos ya no servirían.

2- El formato de papel de estos libros, por su tipo de letra y tamaño, es de **muy cómoda lectura y no cansan a la vista**, todo lo contrario de lo que ocurre cuando leemos en las pantallas electrónicas de los celulares o de las computadoras.

Por esas razones le recomiendo que tenga estos importantes libros en formato de papel.

PÁGINA DE LA LIBRERÍA DE AMAZON DEL AUTOR TITO MARTÍNEZ

www.amazon.com/author/tito_martinez